



9 novembre 1989 - Inauguration d'Epidaure par le Pr Henri Pujol en présence de Mr Claude Evin, ministre de la solidarité, de la santé et de la protection sociale



1993 - Accueil de Mr Jacques Chirac à Epidaure par le Pr Henri Pujol pour lui présenter les actions de prévention menées par l'équipe.



1996 - Georges Frêche est accueilli à Epidaure par le Pr Hélène Sancho-Garnier



2015 - Epidaure, département prévention de l'ICM



2016 - le Pr Henri Pujol et le Pr Jean-Bernard Dubois au Jardin du Peyrou à Montpellier

2018 - Lancement du SIRIC Montpellier Cancer 2

